

Info-parents

19 juin 2023, numéro 4

MOT DE LA DIRECTION

Chers parents,

Nous arrivons au terme d'une autre belle année scolaire. Ma troisième au sein de la grande famille de Jean-XXIII.

Encore cette année, nous avons véhiculé trois valeurs essentielles que sont **la bienveillance, l'engagement et la collaboration**. À l'avant-plan : la bienveillance. Notre école continue de se démarquer par le fait que les personnes qui l'habitent s'y sentent bien et que celles et ceux qui la visitent s'y sentent bienvenus. Je me plais à l'appeler affectueusement « la confrérie des bienveillants ».

Je prends le temps de nommer ici **quelques bons coups** qui sont le reflet de nos valeurs et qui font de l'année scolaire 2022-2023, une année incontournable et mémorable. En voici quelques-uns...

Trois célébrations au gymnase au cours desquelles de très nombreux certificats ont été remis. Chaque rassemblement nous a fait découvrir des talents de différents domaines artistiques. La danse, le théâtre et la musique étaient à l'honneur.

16 médailles de la persévérance.

Des milliers de cartes Bravo, des dizaines de **célébrations dans les classes** et deux célébrations pour toute l'école : un film à la Camaradière et une compétition de Twister. Une troisième célébration école bien originale se prépare.

La reprise des activités de l'OPP : décoration de l'école pour les fêtes de l'Halloween et de Noël. Collation sucrée faite maison pour agrémenter la fête de Noël.

Le retour du journal *Le Petit Jean*. Un petit groupe d'élèves a été rassemblé par madame Roxanne autour de ce projet. [Clique ici pour accéder aux publications du journal Le Petit Jean](#)

Partie de Hockey extérieure dans le cadre du Carnaval de Québec. Compétition amicale d'une équipe composée de membres du personnel contre une équipe d'élèves. Résultat : que des gagnants!

La création d'une murale inspirée par les travaux de quelques élèves, en collaboration avec l'artiste muraliste Matel. Les photos sont disponibles sur le fil d'actualités de ClassDojo.

La création d'une chanson pour notre école : [Sois toi-même!](#)

La participation de **nos équipes sportives du Bleu & Or** à des tournois. Nos équipes de Volleyball et de Futsal se sont encore une fois dépassées. Et que dire de l'activité de financement qui nous a rassemblés à la Camaradière par soir de grand froid. Un bingo mémorable!

La visite de l'organisme Espace dans notre école pour contrer la violence faite aux enfants.

La Grande Récompense offerte aux élèves dans le cadre du Grand-Défi-Pierre-Lavoie où nous avons eu le plaisir de bouger ensemble et de recevoir chacun sa paire d'espadrilles et de bas assortis.

La participation de notre école aux activités du **Grand-Défi-Pierre-Lavoie**.

Les célébrations d'écriture de la classe de madame Isabelle Grenier dont la dernière s'est déroulée sous les arbres, en compagnie des écrivains de la classe de maternelle de monsieur Olivier Mathieu.

L'exposition éphémère des élèves des classes de madame Isabelle Grenier et de monsieur Olivier Mathieu.

L'expo-sciences de la classe de madame Catherine Grantham-Paulin.

Les pièces de théâtre des classes de 4^e année de madame Isabelle Rioux et de madame Nancy Siconnelly.

L'activité de **sensibilisation sur la sécurité routière** donnée par le service de contrôle routier de la Capitale nationale.

La distribution de cartes de souhaits aux résidents du quartier, pour la période de Noël : des cartes fabriquées par nos élèves, pour les gens de leur communauté.

La récolte de vêtements et de denrées pour la Maison Dauphine.

Le projet « La science, pas si compliquée! » Un tournage réalisé par le service des communications de l'Université Laval qui met en lien les questions de quelques-uns de nos élèves avec des scientifiques de l'Université qui ont de belles réponses à donner. Les capsules vidéo seront rendues disponibles à l'automne... Patience!

Ce ne sont là que quelques exemples de ce que nous pouvons faire lorsque nous réunissons nos forces au profit de la communauté éducative de l'école Jean-XXIII. Impressionnant, n'est-ce pas?



Martin Auger,
Directeur

PARC-ÉCOLE

L'amélioration de notre parc-école fait maintenant partie de nos préoccupations. Nous avons formé un comité au printemps 2022. Peu après sa formation, le comité a fait une esquisse à partir de ses idées pour amorcer le travail. Au cours de la présente année scolaire, nous avons fait diverses demandes de subvention et établi un partenariat avec la Ville de Québec. Les travaux se poursuivront l'an prochain et nous avons bon espoir de voir cet important dossier évoluer.

ORGANISATION SCOLAIRE

Vous recevrez sous peu les confirmations d'inscription pour la prochaine année scolaire. Ils seront transmis en format papier, par le sac d'école de votre enfant.

Vous retrouvez ici la formation des groupes pour notre école en 2023-2024.

Vous remarquerez que nous avons dû former deux groupes multiâge pour être en mesure d'accueillir tous nos élèves. Une lettre sera envoyée au cours de la prochaine semaine aux parents des élèves qui feront partie de ces groupes, afin de vous transmettre quelques informations à ce sujet. Soyez assurés que les enfants qui composent cette classe suivent rigoureusement le programme de formation associé à leur groupe d'âge respectif.

Pour avoir déjà enseigné au sein de ce type de groupes, j'ajoute à ceci que l'expérience vécue par les enfants en classe multiâge est, la grande majorité du temps, très enrichissante, puisqu'elle permet d'installer une collaboration et un partage de connaissances diversifiées.

| | |
|--|--|
| Maternelle 4 ans | Tina Roy |
| Maternelle 5 ans | Olivier Mathieu |
| Maternelle 5 ans | Isabelle Fortin |
| 1 ^{re} année | Donald Rodrigue |
| 2 ^e année | Sylvie Castonguay |
| 2 ^e année | Isabelle Rioux |
| 3 ^e année | Marjorie Rancourt |
| 3 ^e et 4 ^e année | Isabelle Bastien |
| 4 ^e année | Nancy Siconnelly |
| 5 ^e année | Julie Racine |
| 5 ^e et 6 ^e année | Isabelle Grenier (français) / Amélie Jacob (anglais) |
| 6 ^e année | Amélie Jacob (anglais) / Isabelle Grenier (français) |

DES DÉPARTS ET DES ARRIVÉES

C'est avec grande émotion que nous tenons à souligner le départ à la retraite de **madame Johanne Moreau**. Miss Johanne, pour les intimes ☺ Elle aura su donner sa touche personnelle à l'enseignement de l'anglais, au fil des années. Merci, Miss Johanne d'avoir pris soin de nos grands de 6^e année avec tant de cœur et d'énergie.

Miss Amélie prendra la relève et assurera l'enseignement dans le cadre du programme d'anglais intensif au 3^e cycle. Elle fera équipe avec madame Isabelle Grenier qui, pour sa part, enseignera les matières en français.

C'est à contrecœur que nous devons dire au revoir à deux enseignants qui ont occupé une place magnifique au sein de l'équipe de Jean-XXIII. En effet, **madame Catherine Grantham-Paulin** et **monsieur Maxime Giguère** vivront de nouvelles expériences au sein de nouvelles équipes de travail, l'an prochain. Nous vous souhaitons plein de succès et tout autant de bonheur dans la poursuite de vos expériences professionnelles.

Si certains quittent, d'autres viendront se joindre à nous. C'est le cas de **madame Tina Roy** qui occupera le poste d'enseignante de maternelle 4 ans. **Madame Isabelle Fortin** sera aussi avec nous l'an prochain pour enseigner à nos amis de 5 ans.

ANGLAIS INTENSIF

Nous vivons en 2023-2024, pour la première fois, un programme d'anglais intensif composé d'une classe de 6^e année et d'une classe multiâge de 5^e et 6^e année.

La direction entrera en contact, au cours de cette semaine, avec les parents des élèves concernés pour les informer du classement de leur enfant au sein du groupe multiâge. C'est par téléphone que se fera l'annonce. Étant donné le nombre d'appels qui devront être faits et pour faciliter la démarche, aucun message ne sera laissé sur les boîtes vocales. Dans le cas où ne vous ne seriez pas en mesure de répondre à l'appel, l'information vous sera transmise par courriel.

DATES IMPORTANTES

- 22 juin : Dernière journée d'école. Fin des classes à 13h pour le préscolaire et à 13h30 pour le primaire.
- 29 juin : Bulletins disponibles
- 28 août : Ouverture du service de garde pour les enfants inscrits
- 24 août, 18 h : Rencontres de parents pour les classes de maternelle et 1^{re} année
- 29 août : 1^{re} journée d'école
- 30 août, 18 h : Rencontres de parents pour les classes de 2^e, 3^e et 4^e année
- 30 août, 19 h : Rencontres de parents pour les classes de 5^e et 6^e année
- 6 sept., 18 h 30 : Assemblée générale des parents (formation du conseil d'établissement et de l'OPP)

NOUVEAUX DOCUMENTS DISPONIBLES SUR LE SITE INTERNET DE L'ÉCOLE

Accédez au calendrier scolaire en un clic : [CALENDRIER SCOLAIRE 2023-2024 - CLIQUEZ ICI!](#)

Accédez à l'horaire de l'école en un clic : [HORAIRE DE L'ÉCOLE - CLIQUEZ ICI!](#)

Le rapport annuel du C.É est maintenant disponible: [RAPPORT ANNUEL DU C.É. 2022-2023 - CLIQUEZ ICI!](#)

FERMETURE DE L'ÉCOLE : PÉRIODE ESTIVALE

Pour la période des vacances d'été, le secrétariat sera fermé du vendredi 14 juillet, 12 h au vendredi 11 août. Il sera possible de rejoindre la secrétaire de l'école Jean-XXIII à partir du lundi 14 août 2023 au numéro de téléphone suivant : 418 686-4040 poste 4023 ou par courriel, à l'adresse suivante : ecole.jeanxxiii@cssc.gouv.qc.ca

Veuillez prendre note que le secrétariat sera fermé tous les vendredis après-midi, du 3 juillet au 18 août.

RENTÉE SCOLAIRE : 29 AOÛT 2023

Vous recevrez toute l'information concernant la rentrée scolaire, par courriel, au cours de l'été. La journée d'accueil aura lieu le mardi 29 août. Les enfants du primaire sont attendus sur la cour à 8 h 20. Les parents des enfants de la maternelle recevront sous peu des détails spécifiques.

FOURNITURES SCOLAIRES

Toutes les listes de fournitures scolaires qui doivent être achetées et préparées pour la prochaine rentrée scolaire seront rendues disponibles sous peu, sur le site internet de l'école, dans la section des incontournables. Elles s'y retrouveront au cours de la semaine prochaine. Vous serez avisés par courriel lorsqu'elles s'y retrouveront et vous pourrez y accéder facilement. Nous vous fournirons un lien hypertexte pour faciliter la recherche. Il faudra porter attention au choix de la liste puisqu'elles peuvent varier en fonction du fait que votre enfant fait partie d'un groupe multiâge ou d'une classe à degré unique.

BONNES VACANCES !



Martin Auger,
Directeur

